
Das Genre der Krankenhausserien ist seit vielen Jahren immer wieder bei den 

Zuschauern beliebt. Meiner Meinung nach liegt es daran, dass sich die Menschen in vielen 

Fällen mit den Schauspielern identifizieren können, wenn die Ärzte verschiedene 

Krankheitsprobleme in der Serie behandeln. Dadurch entsteht auch Spannung und Neugier bei 

den Zuschauern, was wohl in der nächsten Folge passieren wird und somit sind sie wieder 

zum nächsten Fernsehabend angelockt. Man kann auch merken, dass in diesen Serien das 

ärztliche Personal immer gut gelaunt ist und professionell auftritt. Genau das ist der Wunsch 

von allen Menschen, dass sie immer nur die besten Ärzte in ihren Leben haben werden,  leider 

zeigt die Realität, dass es keine so schöne Idylle sein muss. Diese desaströsen Momente 

bleiben ausgespart, um die Menschen wiederum zu lockenk, sich die Krankenhausserien 

anzuschauen. 


